

**EDITADO POR LA USAL**

Una reedición de «Diario Íntimo» descubre el original de Unamuno

ABC
SALAMANCA

«Diario íntimo», escrito por Miguel de Unamuno en 1897, ha visto la luz en una edición que descubre el texto original del pensador, como la mejor forma de leer la «reflexión en primera persona». Así se pronunció ayer la vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca (Usal), María Ángeles Serrano, durante la presentación del texto. Se trata de un volumen de más de 500 páginas, editado por Ediciones Universidad de Salamanca, y que ha realizado el investigador Etelevino González, en colaboración con la Casa Unamuno, de la capital salmantina. El libro incorpora una reproducción fotográfica de los cuadernillos originales de Miguel de Unamuno.

«Diario íntimo» es un título dado por el descubridor de los textos, Armando Zubizarreta, ya que el pensador y ex rector de la Universidad de Salamanca escribió, en 1897, cuatro cuadernillos sin título. Esta forma de escribir fue una de las características de Unamuno, pues solía anotar «en un papel o cuadernillo aquello que piensa o se le ocurre en un momento determinado», según señaló el investigador y autor de esta reedición, Etelevino González, informa Efe.

Según destacó la vicerrectora de la Usal, María Ángeles Serrano, en la presentación del libro, el «Diario íntimo» es una «reflexión en primera persona, enraizada en la cotidianeidad, sobre la condición humana y el sentido de la vida». Y la directora de Ediciones Universidad de Salamanca, María José Rodríguez Sánchez de León, añadió que se trata de unos textos donde Unamuno apunta «sus notas, donde se puede comprobar su yo más autocrítico y contradictorio».